

La partie supérieure de la crypte qu'on vient de terminer formait comme une immense esplanade triomphale. De grands arcs garnis de verdure, au-dessus desquels claquait au vent le drapeau national; des palmes, des guirlandes de feuillages, parsemées de fleurs, donnaient à cette enceinte un aspect enchanteur. Deux corps de musique, celui du Régiment d'artillerie de Matura et celui des Fondateurs de la *Gratitudo National*, qui s'étaient mis gracieusement à la disposition des organisateurs de la Procession, faisaient résonner les airs de leurs accords harmonieux avec entrain et piété par des chœurs puissants.

Jésus dans son Sacrement a reçu ce jour-là un triomphe vraiment royal, qui a laissé dans le cœur de tous les assistants en plus d'une impression et d'un souvenir impérissables, le saint désir de voir le Roi Pacifique et le Bienfaiteur suprême de plus en plus glorifié, comme aussi l'espérance que les bénédictions qu'Il a répandues en cette circonstance solennelle sur l'Œuvre dont le Chili peut à si bon droit être glorieux, nous obtiendront la consécration de le voir en la Fête-Dieu de 1917 entrer en possession de l'église pour s'y installer définitivement afin que sa Personne sacrée y reçoive un culte plus digne de son infinie Majesté.

REVUE DES INTERETS DE JESUS-HOSTIE

Mon Révérend Père, Vous trouverez ci-inclus les feuillets et nombre d'heures faites durant notre triduum de Juin; nous avons 1,152 heures.

Espérons que la dévotion au S. Sacrement augmentera toujours dans notre petite ville.

Votre toujours dévouée Zélatrice, Mme J. E. F.

East Angus.

